



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpeix.org

www.mvtpeix.org

DECLARATION

Déclaration du Mouvement de la Paix à l'occasion de la journée internationale pour vivre ensemble en paix (jivep)

Il n'y a pas de solution pour « le jour d'après » sans construction d'une culture de la paix et du vivre ensemble en Paix

En ce 16 mai, journée internationale pour vivre ensemble en paix (jivep) ; en pleine crise sanitaire, des milliards d'êtres humains observent une discipline rigoureuse pour nous protéger mutuellement du coronavirus.

La crise sanitaire a révélé qu'un autre monde est nécessaire et possible, et que l'urgence c'est de construire dès aujourd'hui un monde de justice, de paix, de fraternité, de coopération et d'entraide.

Mais rien n'est possible sans une déconstruction des logiques de puissance, de domination etc ; des logiques de violence, d'exploitation, de conflits, de guerres qui détruisent les sociétés, les individus et menacent notre sécurité individuelle et collective, notre sécurité humaine, économique et sociale, sécurité sanitaire et écologique.

Mais rien n'est possible sans une diminution drastique des **dépenses militaires et sans investir massivement dans l'humain sans autre souci que le bonheur et le bien-être des gens.**

La première urgence c'est l'élimination des dernières armes de destruction massive pas encore interdites, à savoir les armes nucléaires qui constituent une menace pour tous les êtres vivants.

Soyons des millions à signer la pétition appelant tous les Etats du monde à signer et ratifier le TIAN (Traité d'Interdiction des armes Nucléaires) et ainsi nous protéger de l'hiver nucléaire qui anéantirait toute vie sur terre.

Le Mouvement de la Paix

Le 16 mai 2020